



11月15日(水) 避難訓練(火災)

飯野川校では年に2回実施しており、今回は火災を想定しての避難訓練を行いました。1階東側調理室より出火したと仮定して、実際に非常ベルも鳴らしました。生徒たちはとてもスムーズに避難をしていました。



快挙！生徒生活体験発表全国大会 読売新聞社賞受賞！

11月19日(日)、東京都の六本木ヒルズ、ハリウッドプラザ、ハリウッドホールで行われた「令和5年度 第71回全国高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会」に3年次の高橋直也さんが出場し、読売新聞社賞を受賞しました。高橋さんは10月に行われた県大会で、最優秀賞を獲得し、県の代表として全国大会に臨みました。まず、全県代表者60名の内の予選通過者15名に選ばれ、会場発表での審査となりました。県大会よりもたくさんの人の前で自分の体験を堂々と発表し、見事入賞となりました。また、発表内容は、他の受賞者の方々とともに、1月にラジオで放送されることも決定しています。高橋さん、受賞、誠におめでとうございます。



11月22日(水) 後期生徒総会

今回も各年次より要望や提案が出されました。議題には、文芸部の総合文化部への合併案や、制服についての要望などが提案されました。制服については質問や意見を求める話し合いの場を設け、一つひとつ生徒たちで考える場面もありました。賛成意見が多かった提案事項については、生徒会長より学校へ要望書を提出します。また、旧生徒会役員はこの総会を持って任期を終了とします。それに伴い、新生徒会の承認と紹介も合わせて行われました。

<議題>

- 令和5年度行事報告(中間)
- 令和5年度生徒会会計中間報告
- 議案①文芸部の合併について
- 議案②各年次からの要望等



第10回宮城県高等学校弁論大会兼第5回吉野作造記念高校生弁論大会

12月8日(金)に大崎市吉野作造記念館にて行われ、3年次高橋直也さんが出場しました。「不登校を克服して、私は今」と題し、自分の体験を通しての弁論を発表し、優良賞を受賞しました。この受賞を受けて、来年の夏に岐阜県で行われる第48回全国総合文化祭大会(清流の国ぎふ総文2024)弁論部門へ宮城県代表として出場します。高橋直也さん、受賞、おめでとうございます。

